



Vorsitzender Anton Fischer, Vizemeister Kurt Miedl, Vereinsmeister Florian Reichl und Drittplatzierter Richard Huber (v. l.).

Foto: Fischer

# Mit Turnier ins neue Jahr

**BILLARD** Florian Reichl ist neuer 8-Ball Vereinsmeister

**MÜHLHAUSEN.** Zum Auftakt des neuen Jahres, trugen die Billardfreunde Mühlhausen ihre 8-Ball Vereinsmeisterschaft im Billardheim in Siegenburg aus. Dabei holte erstmals Florian Reichl den Titel. Auf den Plätzen zwei und drei folgten Kurt Miedl und Richard Huber.

Elf Aktive standen nach dem Weißwurstessen an den Tischen, die dann in zwei Gruppen gelost wurden. Nach

der Gruppenphase folgte das Viertelfinale – und im Halbfinale wurde es dann spannend. Richard Huber unterlag Kurt Miedl knapp mit 4:5 und Reichl fertigte Michael Reinhold mit 5:2 ab. Das Finale gewann Florian Reichl überzeugend mit 5:1 gegen Kurt Miedl und holte sich erstmals den Titel. Platz drei ging an Richard Huber, der Michael Reinhold beim 5:2 besiegte.

(zfi)